

Maître Christ Allié !

La messe est précédée de moments de préparation ! Alors dimanche 1er juillet c'est

branlebas de combat ! Une expression curieuse, je vous le concède, dans le chœur de l'église ; mais une expression née du langage marin qui s'emploie quand ça bouge et oscille, et que le mouvement est instable ! Là, il l'est, avant la messe animée par enfants et ados pour faire la fête à l'été et dire aurevoir et merci aux « 864 h » de travail qui au fil de cette année a fait naître en chacun tant de connaissances, de promesses, tant de puissance de vie !

Tout ce qui naît est porteur de promesse !

Et voici que je dépose sur l'autel un cristal de roche, sur son présentoir, car il devait entrer en scène au début de l'homélie ! Jacques Plassiard, prêtre et cristallier connu dans le beaufortain ne m'aurait sûrement pas honni ! (lien!) A peine ma délicate installation amorcée qu'arrive Aloïs R. un ado à l'œil vif et à la répartie qui vous laisse coi : « Ce cristal de roche est précieux, mais il a été retaillé ! Il est teinté à sa pointe par une altération irisée, trace de sulfure de fer et de cuivre qui lui donne cette griffe jaune orangé ! Cette pierre a mis du temps pour arriver là : un million d'années ! Elle a subi hautes températures et énormes pressions pour que l'eau digère la silice. En remontant lentement près de la surface de la terre, la température et la pression diminuent et les eaux ne peuvent plus renfermer des quantités importantes de silice. Alors elle va petit à petit se déposer ici et là au gré des anfractuosités en filons et cristaux de quartz. »

Il n'aura fallu que quelques instants pour cette leçon improvisée, de ce jeune "maître Christ Allié" ... sur le bord de l'autel.

Au moment de l'homélie j'ai naturellement redonné la parole et le micro, à Aloïs; avec le même aplomb, la même passion, il a redit à tous la formation de ce cristal de roche !

Cela lui a valu un tonnerre d'applaudissements et du coup on était dans le vif du sujet !

Que chacun au fil de l'été soit attentif à la maison commune Terre ! Découvre ses richesses cachées innombrables que ce soit pour chacun l'occasion de dire : « Merci je n'ai que ce mot d'homme, pour te dire que je suis ; Merci je n'ai que ce mot d'homme, pour te dire que je t'aime ! » Et je sais que certains connaissent ce chant mascotte de l'Aumônerie d'Albé.

Au fil de l'année chacun a pu connaître des moments chauds pour faire advenir "ce qui est".

Que de pressions pour apprendre, naître... se construire ! Qu'il est long le temps qui façonne, qui transforme, qui pousse...toujours en avant. Mais au bout du compte quelle réussite comme un beau cristal de roche ! Quelle promesse de vie lumineuse !

Que chacun regarde ce qu'il a fait cette année et note trois choses réussies, belles, dont vous êtes fiers ! Et faites de ces trois chose un Merci !

« Merci je n'ai que ce mot d'homme, pour te dire que je suis

Merci je n'ai que ce mot d'homme, pour te dire que je t'aime ! »

Et enfin l'homme ne meurt, mais réalise des passages, il change d'état, comme la pierre car Dieu a tout créé pour que la vie subsiste : nous sommes conduits tout naturellement vers la Lumière.

Un des jeunes avait bien entendu que chacun avait 864 h de travail au compteur d'une année à l'école, et en sortant il m'a dit : il faut bien 864 merci, aujourd'hui ! J'ai entendu à la sortie de la célébration : « ça donne envie de croire ! » Bref quand on se lâche, la célébration ne manque pas de recueillement et s'embellit d'un souffle d'espérance ! De plus Margot, qui avait été empêchée d'être à la fête de la première des communions, a communié pour la première fois ce dimanche ! Et Lily et Lyv ont marqué la troisième étape de leur marche vers le baptême. Les ado musiciens étaient là et Aloïs a enrichi l'homélie en connaisseur de « maître cristallier ! » Merci les jeunes, bravo à tous ceux qui ont permis cela... et vivement dimanche prochain !

Lundi 2 Juillet 2018